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В статье рассмотрены проблемные вопросы толкования понятия добросовестности применительно к ин-
ституту давностного владения земельным участком. Авторы приходят к выводу, что право собственности на 
земельный участок, в принципе, может возникать по давности владения. Однако добросовестность владения 
по давности и понимание этого же института в рамках добросовестного приобретателя по сделке должно пони-
маться различным образом. Делается вывод о том, что презумпции добросовестности публичных органов быть 
не может, в отличие от гражданина или юридического лица, для которых таковая предполагается.
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The article deals with the problematic issues of interpretation of the bona fide prop in relation to the institution of 
long-term ownership of a land plot. The authors conclude that the right of ownership of a land plot can, in principle, 
arise according to the institute of limitation of ownership. However, the bona fide ownership of the institute of 
limitations and the understanding of the same institution within the framework of a bona fide acquirer under a 
transaction should be understood in different ways. It is concluded that there can be no presumption of good faith of 
public bodies, in contrast to a citizen or legal entity, for which it is assumed.
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